

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.10.2022

Ist München für einen erneuten Corona-Winter gerüstet?

Seit seinem Auftauchen 2020 zeichnet sich das Corona-Virus durch volatile Infektionswellen aus. Insbesondere in den kalten Monaten waren in den letzten beiden Jahren starke Anstiege der Infektionszahlen zu beobachten, welche zu starken Eingriffen in das öffentliche und private Leben führten.

Angesichts des Herbstbeginns fragen wir Herrn Oberbürgermeister Reiter:

1. Welcher Prognose folgt die Landeshauptstadt München hinsichtlich der Entwicklung der Infektionszahlen?
2. Welche Vorbereitungen wurden bisher für eine etwaige neue Infektionswelle im Herbst bzw. Winter 2022 getroffen?
3. Welche städtischen Maßnahmen haben sich in den vergangenen beiden Jahren als besonders effektiv gegen die Ausbreitung des Corona-Virus erwiesen?
4. Mit welchen erneuten Einschränkungen für das zivile Leben rechnet die Stadtverwaltung im Falle steigender Fallzahlen?
5. Gibt es in München genügend Kapazitäten materieller und personeller Natur im Falle einer großen Nachfrage nach Auffrischungsimpfungen?
6. Wie sind die städtischen Schulen auf eventuelle Einschränkungen des Unterrichts durch hohe Corona Fallzahlen vorbereitet?
7. Mit welchen erneuten Mehrkosten rechnet die Stadtverwaltung im Falle einer weiteren Infektionswelle?
8. Mit welchem personellen Mehraufwand rechnet die Stadtverwaltung?

Hans Hammer (Initiative)
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat